
18 Pièces

13347 m²

Réf. 7877577

2 350 000 €

Gordes
Maison à vendre (84220)
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Authentique mas du 17ème Siècle au coeur du LuberonCalme, volupté,

et  histoire  se  rejoignent  dans  ce  mas  authentique  datant  du  17ème

siècle,  niché  à  quelques  minutes  du  centre  d'un  village  emblématique

du Luberon. Anciennement une dépendance de l'abbaye de Sénanque,

cette propriété a été restaurée avec soin en 1980 et rénovée en 2014

pour  offrir  le  confort  moderne  tout  en  préservant  le  charme

Provençal.Surface  de  380m²  sur  2  étages6  chambres  spacieuses  et

lumineusesStudio indépendantParc paysager d'un hectare, entouré de

vignesOliviers centenaires (environ 160 oliviers)Piscine de 10m x 5m ...

Authentic 17th Century Mas in the Heart  of  LuberonTranquility,  luxury,  and history

come  together  in  this  authentic  17th-century  mas,  nestled  just  minutes  from  the

center  of  an  iconic  Luberon  village.  Formerly  a  dependency  of  the  Sénanque

Abbey, this property was carefully restored in 1980 and renovated in 2014 to offer

modern comfort while preserving the Provençal charm.Surface area of 380m² on 2

floors6  spacious  and  bright  bedroomsIndependent  studioOne-hectare  landscaped

park,  surrounded  by  vineyardsCentennial  olive  trees  (approximately  160  olive

trees)10m x 5m swimming pool with a large ...

BARNES ALPILLES LUBERON

15 Rue des Ecoles - 13100 EYGALIÈRES
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